

Basel, den 1. Dezember 1940.

Liebe Gemeindemitglieder!

Die zunehmend schwieriger und undurchsichtiger werdende Lage unseres Vaterlandes zwingt uns Christen, uns auf die Grundlage zu besinnen, von der aus wir alles Geschehen zu beurteilen haben: Auf unseren christlichen Standpunkt!

Wir laden Sie darum zu einem Vortrag von Herrn Professor D. Karl Barth über

Die Kirche und die Schweiz in der heutigen Zeit

auf Sonntag, 15. Dezember 1940, 20 Uhr, in den Gemeindefaal St. Johannes (beim Kannenfeldplatz) ein.

Die bisherige Tätigkeit des Referenten berechtigt ihn in besonders hohem Masse dazu, über dieses Thema ein entscheidendes Wort zu sagen.

Um unsere Freiheit zu behaupten, genügen Waffen allein nicht, nötig ist vielmehr der feste Wille, zu unserer Heimat und zu ihrer uns teuren Überlieferung zu stehen. Es braucht einen felsenfesten Glauben an die überzeitlich gültige Aufgabe der Schweiz, um sich für sie bis zum Letzten einsetzen zu können. Bitten wir um die Kraft Gottes, damit wir für unser Land leben, kämpfen und — wenn's sein muss — sterben können!

Es begrüsst Sie für den Zentralvorstand der Positiven Gemeindevereine

Der Präsident: Dr. Alexander Sarasin.